

### REGIONAL COCHABAMBA SEDE DEL TALLER NACIONAL DE SEGUIMIENTO Y ACTUALIZACIÓN DE MANUALES DE PROCESOS Y PROCEDIMIENTOS



La Administración Regional de la Caja Nacional de Salud de Cochabamba, este viernes 9 de junio fue sede del Taller Nacional “Seguimiento y Actualización de Manuales de Procesos y Procedimientos”. El doctor Rolando Herrera Gutiérrez, Administrador Regional, dio las palabras de bienvenida e indicó la relevancia de llevar a cabo este taller para la realización de un trabajo más eficiente y organizado en la institución.



En el Taller se dio a conocer la importancia de hacer un seguimiento a la elaboración de manuales de procesos y procedimientos, que fue trabajado con los coordinadores, responsables de programas y jefes de servicios en todas las áreas y servicios de la Caja Nacional de Salud.

Por otro lado, los Responsables Nacionales de Epidemiología y de la Unidad de Normalización impartieron sus conocimientos brindando información actualizada referente a las Infecciones Asociadas a la Atención en Salud (IAAS), siendo que este tema representa uno de los mayores desafíos para los profesionales del área de salud y explica la importancia de contar con herramientas para prevenir infecciones asociadas a la atención médica.

El taller culminó con éxito el día viernes 10 de junio, con temas relacionados a Bioseguridad y Manejo del Expediente Clínico, en el cual se establecieron acuerdos y compromisos para ser aplicados en toda la Regional Cochabamba.

